

PRODUCCION DE PELO Y PIEL

ZOOTECNIA DE CONEJOS

CATEDRATICO: M.V.Z. DAVID VASQUEZ RUBEN RIVAS MARÍN. CONEJO, USO COMERCIAL Los conejos y las liebres pertenecen a la misma familia (Lepóridos), ambos son animales herbívoros, pero poseen muchas diferencias. Los conejos se diferencian de las liebres por poseer orejas más cortas que la cabeza; miembros posteriores menos desarrollados; el pelaje más parejo y las hembras de conejos preparan un nido subterráneo para sus crías que nacen sin pelo. Además sus costumbres son muy distintas.

El conejo común (Orytolagus cuniculis) es el utilizado en la producción comercial de estos animales.

RAZAS DEPENDIENDO AL La longitud del pelo de las diferentes razas varía desde el de la Rex de pelo corto, hasta el de la raza Angora, cuya lana crece anualmente de 20 a 25 cm. También hay una gran variación del color del pelaje pudiendo ser éste, uniforme negro, azul, chocolate, leonado, gris, blanco, etc., o con manchas, o de colores mezclados.

PRODUCCION DE PIEL

La producción de piel es de interés muy antiguo y tiene ya solera en muchos países en los que razas como el conejo de Chinchilla, los Blancos polacos, Bouscat, del Ural, de Viena, el negro de Alaska, el azul de Ham, el Habana, el Petit-gris, el Castrorex y los Rex de color, etc. Proporcionan pieles muy apreciadas en el comercio. La producción de piel puede ir asociada a la de carne, aunque las pieles tienen un cierto valor y por eso podemos decir que el conejo de carne tiene doble aptitud, mientras que las razas propiamente de peletería tienen sólo esta aptitud, aunque al final de su vida rindan también carne, como algo secundario.

PRODUCCION DE PELO

Lo mismo podríamos decir de la producción de pelo por parte de algunas razas, sobre todo del conejo de Angora. El pelo de cualquier conejo tiene aplicación en la industria (fieltros), pero sólo el Angora normal y la variedad Angora Siberiano, son explotados exclusivamente por su aptitud pilífera aún cuando en el momento del sacrificio se obtenga de ellos piel y carne. Como animal de laboratorio el conejo proporciona también inestimables servicios, en este caso la raza dependerá de los propósitos de la investigación. Otros aspectos de interés son la producción de estiércol para jardinería y que cada vez más son ofertados como animales de compañía dado su carácter dócil y su belleza.